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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota
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CIRCUITO
INTERIOR

SE VIENEun cierre
de sexenio con

ojos muy abiertos,

por lomenosen el

transporte.

EN RUTASde

Cuauhtémoc, Benito
Juárez, Coyoacán
e Iztapalapa,
funcionarios
comenzaron advertir
a los concesionarios

que habrá revisiones

a las unidades para
saber si tienen
funcionan las cámaras

de videovigilancia.

HASTA ahora nadie

ha protestado, pero
inevitablemente ha

surgido una duda: ¿no
habría que supervisar
a todos?

CONTODO las
lluvias ciclónicas,

cuentan que cada vez

son más las colonias

que nunca habían
enfrentado escasez,

pero que ya reciben

agua por tandeo.

LO CURIOSO es que
Rafael Carmona,
titular del Sacmex,
había dicho a

principios de año

que lasituación no

empeoraría, pero
no ve que
asísea.

HAY QUIEN

asegura que quiza
a estas alturas él no

percibe resequedad
alguna, pues con la

posibilidad -cada vez

más fuerte-de ser

el próximo titular de

Conagua.. jse le

hace agua la boca!

CON TAL de discutir
en su grupola
iniciativa de su Jefe.

perdón. del Jefe de

Gobierno sobre el

tope las rentas, el

diputado morenista

Octavio Rivero dejó
ver que todavía no le

entiende algunos
temas que eran

fundamentales para la

Legislatura.
SEGÚN él. la Comisión
de Planeación ino
tiene nada quever

con el tema! Urgen
unas peras unas

manzanas.

circuitointerior.@reforma.com


